

Beschluss des Landrates vom 11.01.2018

Nr. 1850

5. Fragestunde der Landratssitzung vom 11. Januar 2018 2017/623; Protokoll: ps

Rahel Bänziger: ILS 33: Ende 2017 beträgt der Anteil Südlandungen 10,3 Prozent

Rahel Bänziger (Grüne) hat folgende Zusatzfrage: *Wann wird die lang angekündigte neue Risikoanalyse der ILS-33 Flugroute endlich in Angriff genommen und bis wann ist mit der Publikation zu rechnen?*

Antwort: **Regierungsrat Thomas Weber** (SVP) antwortet, dass der Verwaltungsrat des EAP (Schweizer Delegation) das Traktandum der Risikoanalyse behandelt und zur Kenntnis genommen habe, dass die Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft dieses Projekt starten. Der Beschluss zur Überarbeitung der Risikoanalyse, nicht nur beschränkt auf ILS-33, sondern ganzheitlich, ist gefasst. Die Vorbereitungsarbeiten sind aufgrund der vielen involvierten Parteien anspruchsvoll. Die Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft werden dann eine externe Beauftragung für die Erstellung der Analyse in Auftrag geben. Wann diese publiziert werden kann, lässt sich derzeit nicht zuverlässig abschätzen.

://: Alle Fragen sind beantwortet.
